

Publié le 5 juin 2020

La Compagnie de Chauffage change de tête

Depuis le 1er juin 2020, Frank Leroy est le nouveau directeur général de la Compagnie de Chauffage, qui accompagne Grenoble-Alpes Métropole dans la transition énergétique du territoire. Il succède à Thierry Duflot, sous la direction duquel l'entreprise a connu les renouvellements de ses contrats de délégation de service public du chauffage urbain et d'exploitation de l'unité d'incinération et de valorisation énergétique Athanor.



Frank Leroy connaît bien le secteur public. Diplômé de l'école des mines de Douai, ce dirigeant de 49 ans a assuré la direction des deux services industriels et commerciaux de l'Eau et de l'Assainissement de la Métropole Lilloise. Après 10 ans à ce poste de direction, il a ensuite rejoint la cour des comptes en 2014 en tant que magistrat financier. Ces travaux ont, entre autres, porté sur **le contrôle de nombreuses délégations de service public** et de sociétés d'économie mixte. Il est donc un praticien aguerri des contrats publics. « Il aura pour objectif de poursuivre la transformation de l'entreprise et d'atteindre l'ambition de 100 % d'ENR&R dans sa production de chaleur d'ici 2033, en accompagnement de la politique volontariste et ambitieuse du territoire métropolitain et des collectivités locales associées pour une transition énergétique réussie », précise Hakim Sabri, Président de la Compagnie de Chauffage.